

Zona minera será bosque nacional

The Associated Press

● ADJUNTAS — Rodeado de dirigentes ambientalistas y políticos, el gobernador Pedro Rosselló firmó el martes en una emotiva ceremonia la orden ejecutiva que transfiere 800 cuerdas de la región minera de Adjuntas al Departamento de Recursos Naturales para establecer aquí el Bosque Nacional.

Además, estampó su firma en el proyecto Ley de Protección y Conservación del Jardín Botánico de la Universidad de Puerto Rico.

“Me complace enormemente estar aquí con todos ustedes en esta ocasión

tan significativa cuando estamos reunidos para firmar una orden que sirve para proteger nuestro ambiente”, dijo Rosselló al hablar el martes tarde en el Coliseo Deportivo de Adjuntas.

“La otra ley que firmo conservará y protegerá el Jardín Botánico de la Universidad de Puerto Rico como centro de investigaciones científicas, estudio y protección de la flora puertorriqueña y otras especies exóticas, incluyendo aquéllas que estén en peligro de extinción”, agregó.

Rosselló estuvo acompañado del alcalde novoprogresista Rigoberto “Pucho” Ramos y de dirigentes ambientalistas del Grupo Casa Pueblo, que encabeza Alexis

Massol.

“Desde hoy, Adjuntas será un excelente lugar para venir de paseo o de vacaciones, con un ambiente agradable y sin contaminación”, dijo el alcalde Ramos.

“Vamos a iniciar proyectos de turismo y ecoturismo hacia el Bosque Nacional de Adjuntas”, agregó.

Las 800 cuerdas de la Autoridad de Tierras, en las que están enclavadas yacimientos mineros, serán ahora administradas por el Departamento de Recursos Naturales.

“Lo que hay es que estar en el campo para poder ver lo que está pasando”, concluyó.